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hat jetzt in der 3. liga bisher in 12 spielen 4 tore geschossen. scheint sich dort also ganz gut zu
entwickeln.

ganz verstanden, wieso er nicht verliehen wurde sondern direkt verkauft wurde, habe ich auch
nicht. weiler wird ihm aber den großen entwicklungssprung wohl nicht mehr zugetraut haben.
immerhin hat er ja bei den profis regelmäßig mittrainiert und hat auch paar spiele unter weiler
gemacht. nach dem völlig desolaten derby von beginn an, hat er allerdingss auch nie wieder
eine chance bekommen. wie gesagt, ganz verstanden habe ich es bisher eh nicht.

glaube auch nicht, dass er bei uns jetzt die super stammkraft wäre, aber bestimmt gleichwertig
mit einem spieler wie gislason. zudem aber jung und verbessert sich evtl noch und vor allem
wesentlich günstiger als ein gislason. sowas ist aber leider bezeichnend für die letzten transfers
bei uns. ähnliches gilt nämlich auch bei kutschke und colak. beide wahrscheinlich gleichwertig,
aber colak mit sicherheit wesentlich billiger im gehalt und mit mehr entwicklungspotenzial.

und noch was auffälliges. unsere leihspieler, spielen irgendwie sehr selten bei ihren neuen
vereinen. jetzt auch bei pachonik, der eigentlich nur auf der bank sitzt. also entweder pech oder
unvermögen bei den entscheidungen in unserem jugendbereich. die verkauften spieler
entwickeln sich häufig, die ausgeliehenen kommen meist ohne spielpraxis und
weiterentwicklung zurücj und setzen sich dann bei uns auch nicht durch.
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